## 美しい空の勇者 淵上百合子

昭和35年7月14日

木曜日

享用

-

窯厂

强罚

(夕刊)

不時看水したノースウエスト提 と同型のロピアロ機

ノースクレストキャ

治切れたといった。 機から無電を受けたのち、連絡が

かった。

何就空マニラ支圧の話によると、 が、とのうち五十六人が生存、救命ブイや救婦滑行艇に減り移っていると発表した。 十八人を樂せた東京経由マニラ行きの同航空ダグラスDOTO旅客機が、フィリピン北 岸のジョマリケ島 付近の海上に 不時着水した

【マニラ十四日苑=AP】ノースウエスト航空は十四日午前四時二十分(日本時間同五時二十分)とろ桑塔五十一人、栗兵七人、計五 ノースウ エスト機

ラへの途中羽田発マニ 56 人は救助か

同様は午前三時二十分、第二プロ ペラに故障を起こした。同四時二 十分、ラール機長は主旗に火災が 語の管制塔は午前四時二十分、同 十分四州行したところ。マニラ空 同機の位置はフィリピン沿岸から 施上に収水すると打造してきた。 心こり、プロペラは消び、同機は 方の弾上官会士の人(ころの二人だ

また人数ははっきりしない」と れた。何人かが助けられたが、 行場からの報告はあとで否定さ 人が助かったというクラーク発 知のスポークスマンは「五十六 しかし救難に当たっている米海 日本人は二人 時間のおよぐ十分ぐらい前に左始時間)とつ、マニラ創資予定 地時間)とつ、マニラ創資予定 フィリピンのクラークフィールド の海上に不時役した。 れた海岸線の印合およるで四十十 マニラからおよそ百四十、離 ラに故跡を起こし舞から出火。 **既石側の部 エンジンのプロペ** 

いっている。

かった。 绕のフランス航空機でマニラに向長など三人が間日午前九時半羽田 や船舶などの政策教授政が出動し の捨び機三機でふくめ技術機七級 容量基地などから海上へ音次句的 ベンスコーター極東ツ記人派別社 た。一方、同航空東京交店からは ながなななのの別当場のは

東京文店、同労田本務所に入ったを出発した。ノースウエスト航空

別網経由でマニラへ向け東京引田 十二人の栄告と七人の課員が乗せ ト航辺機は十三日夜十時すぎ、六 会別人会別田出会所の調べによる

連絡によると評価出発後、非故当

ノースウエスト航空が振る二

(云ひとスチュワーデスの東京が育

影や見四人八三、典芸元 町四三、日稲実質社員北村捐献上 合意名の大阪正公司が記憶 時の雅客数は五十一人でうち日本

シアトルからの定切ジェット からはじめての事故。ジェット 十二年七月に日本に振り入れて

と、事故を起こしたノースウエス





に救出機から扱いて降りてきた。 日鉛の北村領飯氏は一行の二番目 四十二分マニラ空路に帰着した。 第一団一行十人は十四日年後将時 ウエスト機から数出言れた衆客の 十四日発=AP】遺離したノース 北村氏は無事「マラ 二遺体収容の報も

十四日午前十時すぎノースウエス

報告があった」と伝えている。 のうち五十六人を数雑機とイカダ 入った蝦靼によると「担保設は飲ト航空マニラ支店から東京支店へ 連絡によると「悪俗楽員五十 命イカダ四级宏楽見」同二十分の れより先に二死体を収容したとの に収容したが、氏名は不明で、と 同航空宏社から東京支配に入っ

らない、と伝えている。 亡、生存者の負債の程度は分か た理路も宝十六人紋的、二人死

空機も墜落 フィリピン航

乗客ら全員無事

事なことがわかった。 上に階落した」と発表した。 島とミンダナオ島西北岸の間の海 ピン航空のDG~型機がネグロス と帰国計三十一人をのせたフィリ 【マニラ十四日第一人にP】 この レー・ポイントの米海軍は「乗客【マニラ十四目第=AP】サング

## 美しい空の勇者 淵上百合子

昭和35年7月20日

水曜日

冥月

泰汗

## 派だった淵上さん

# 不時着水の米機長語る



当時の様子を語るロール機長

スト航空ダグラスDC7C橋のデ 本学に不時算水したノースウエ ピッド・ロール機長(き)ら乗員六 さる十四日間、フィリピン東方の で、河上百分子さん(こ)の一人 ニラから東京羽田辺海についた。 己に語った。 は、事故の模様についてつぎのよ 気能自出区で自然四ノ八八三的谷 ロール機長とスチュワーデスの東 分十九日午後七時、同社機でマ

ニエンジンから二度目の火が出 あることに気付いた。明むなく部 主義内側の第二エンジンが放映で フに向かい二時間ほどしたら、左 ロール機長 沖縄を離除、マニ

預びこみ、扱いでいる者を指因し 三時間ほど行送したとう、米沿岸 着水した。 大きな飲命 ブイに栄 の心成ぐためとうとう領上に不時 た。信料タンクに引火、爆弾する て立族な関係だった。 り、お客を腐外に出してから指に **常用とともに指摘まで 隣内に残** て助けてくれた。御上さんは他の 響側収と米指軍の飛行戦三機が来 答、素質子八人が乗り珍り、 て教命ブイに収容した。贈回とし

だが歌い上げたときは、すでにこ カ人のケリー夫人も指に飛びこん きお答さんは冷静だった。アメリ 調上さん 着水の暗暗をすると

> とんな事故にはじめてあったが、 ときれていたのは気の誰だった。 とわいと思うよりみんなを助ける ので精いっぱいだった。

指示 とほ ぎ、 注意だ が脱出 新聞 さまをみ 全員 話 7 独泳に感謝 いと、何度も乗客に注意したそうだ。淵上さんに早く逃げなさい 百合子さんは冷静にテキパ に日本人スチュ (一婦人だけシ たノ 止め たと で、 分間足らず ▼旅客機 ごろ海 したが、 本  $\mathcal{O}$ る 8 イカダに泳ぎつい ほとんど命は をあげた。 たたえ 脱出を見とどけ った な に最後まで踏みとどまる船長や艦長にも比すべきだ。本人は「お客 7  $\mathcal{O}$  $\mathcal{O}$  $\mathcal{O}$  $\mathcal{O}$ . う。 です。 包帯をした。海を泳ぐ時、 て、 スウエ ス か  $\lambda$ を見て、 0 チ てい 外では 0 な無事に助けねばと、それだけが精い の声援を送ったそうだ▼二十八歳の たからだ▼そしてスコール •  $\mathcal{O}$ 自分の身一つの非難だけで手一ぱ 四隻の救命 た 「乗務員のデュ る プ フカの多い海なので、 ユ で機体は海中に沈 スト航空の事故で、 ワー る **▼** ワ 口 彐 と語 旅 ペラが焼け飛んで胴体に穴があき、 ックによる心臓 人命をあずかる仕事の職業魂、 瞬を争う混乱 助 まわ デス 客機 デスは海外にも有名に 去る十四日未明、 た。そのうしろでは機体はすでに海 からない。 0 てから、 7 イカダに の沈着な働きがあったとは、  $\mathcal{O}$ いるが、 キ誘導したという▼ロ 事故 *\* \ ーティ // 海に飛びこんだ。 んだ。 スチュ が 乗り移 の中なの 多い マヒで死亡) 奇跡と思われた。 血がフカをよばな 米人機長は 時に数十人も死んだという記 乗客・乗員ら五十七人が助か (義務) を果たします」 救命イカダの中に飛びこ ワ そのわずかな時 0 フ のなかをただ一人で八分間 ったのだが、 1 飛 に、自分の デス殺 な リピン東方の 行 機 0 「彼女こそ空の勇者です」 いだった乗客たちは、 乙女だが、 救命、 て 責任感はすべ の墜落や爆発事故 っぱ し事件 いるが スチュ ス ル機長が足に 1 イカダは機体 いで、こわ ちかごろう 1 間 ようにとの 不時着水 海上に の間に ツキ 中に姿を没 立派なものだ。 と ワ こんどは立派 など妙な てこうあ 1 で デ 五. そ と機長は 事 いと思う 0 2 ほど泳 て乗客 を 7  $\mathcal{O}$ た は ガ 淵上 ださ 八人 め カ 心 7 ぎ 5  $\mathcal{O}$ 

## 美しい空の勇者 淵上百合子

昭和35年(1960年) 7月14日 (木曜日) 一二 日 原庁 月月 (タチ切)

表五十一人、単層七人)かマニラ東北三百四十計のボマリク島付近東北三百四十計のボマリク島付近東北三石時間した。 関に火がつき和上に不時間した。 サ四日朝、東京羽田空和保安銀務

ーサングレー・ポイント胸頭系地は

【マニラ十四日発人P=共同】米

が乗っていた。

- スウエスト機ダグラスDC了型 人が行方不明である。 年前四時二十分(マニラ散隊)/ 人のうち五十六人が敷助され、二年的四時二十分(マニラ散隊)/ 人のうち五十六人が敷助され、二年人が行方不明となった。

フィリピンの近隔で十四日朝間時期ごろ旅客機二機が不時者、一機は全員敷助されたが、一機の二人

プピッド・G・ロール機長、要

国機には日本人乗 客十人が 乗っていたが、九人が中郷で降り、直 髪のさいはパキスタンのカラチ支 佐に匙住のため出苑した日橋実業 大阪木柱の北村領域さん(こと) 大 阪市天王寺区北河城町四三一とス チュワーデス際上自合子さん(こと)

## 比图近海 二人が行方不明 水客機が不時着

## 美しい空の勇者 淵上百合子

で指についた。

昭和35年(1960年) 7月20 (水曜日) 亩 原斤 房門

> ル機器は空形での配名会員で「彼 下自燃四の八八三、角谷さん方= に乗客の感謝の声が集まり、ラー 海上百合子さんごへー東京日無区 果たした日本人ステュワーデス、 客の安全を見ととけてから、ただ とくに最後まで機にとどまり、季 人スコールの中を採いて責任を 傷者から称えられている。 の除ちついた誘導ぶりか航空機 した事件以来のことで、竪組員 サンフランシスコ間で無事者水 パン・アメリカン機がハワイー が助かったというのは、三年前 至一、要關也 中平七人

なしそのの英雄だ」とほめもぎっ



不時輩水の模様を語るラール機長 (右)と第上スチュワーデスー雰囲で

足前のケガを発料した細上さん ど落ちついていた。 は然いて信頼し、原地しても地 度が害にテキパキしていた。そ つ、明心の性療を使い分けるほ んなどさくさの中で、機能の左 いた。ゴム襲撃のイカダを用聲 れ出る曲がフカをよばないよ とことはもうろんだ。その間

機長が称える淵上さん 沖縄を出てから二時間後、二番エ 機量の説明によると事故の模様 れて何び飲む、胴体に当たって穴 はつぎのとおりである。

エンジン放撃のため緊急者水した 十四日草明、マニラ東北方館上で

ースウエスト航空タグラスDC

領事者水した。 を発し、スコールの真っただ中に を開けてしまったので「SOS」 頼人旅客にイヤリング、 けめぐり飲命員の世話から、 加上さんは静中で客席の腕をか 1

マニラ沖不時間 水機の景員帰る

> われるものを繋がすなどよく機 ヒールなど音水町に鉄映上銀

彼女こそ空の勇者。

ポアン剃双 高級ステンレス製 STAINLESS BLADE 周刃·片刃共7枚100円

たちも、原上さんの哲職よりには 第上さんの路 放脚を知ったとき イカダの上から何度も感謝の声を イカダ葉で味ぎついた。力採八 脚上さんは最後まで残り、 く田ならい」と機関は高んだが、 ち見ととけていた郷上さんに「早 療法を、比なゆく機内からいちい えた。四つのイカダにたおりつく い。と無上さんの声が傾回もきこ か、難しいショックが五回。その とき、イカダにとびこんでくださ は後期からしずかに着水した 순

> は夢中で、業実をイカダにのせ は恐怖感を覚えましたが、あと ることで頭がいっぱいでした。